

二町内の自治会新聞

気になる町内の道路

町内を歩いていて気になることがいくつかあります。

低木の街路樹ののび放題が気になります。そして街路樹の間から雑草が突き出し大変見苦しく感じます。それから歩道の雑草が気になります。

高木の街路樹は、伸びすぎて電線に接触してしまいます。これは大変危険だと思います。台風が直撃した場合電線を切る恐れがあります。そして停電となったら大変な迷惑を被ることになります。

この事は、猶予がなりませんが、市役所に申請して、早めに対応を急いでいます。

それでも各地域から申請が出されるため早めめに申請を出すことが肝要です。

行政としては、道路を作ったとき街路樹の剪定や

雑草の処理は、道路管理として計画済みでなければならぬ事項だと思えます。

現状は、各町内からの申請の順番によって工事は行われています。

だから申請が遅れますと街路樹にしても歩道の雑草にしても荒れ果てたまま状態が長く続くことになりません。

しかも雑草の処理はやるべくありません。公園やゴミステーションの清掃活動は、ボランティアや当番制できちんと行われています。

道路の雑草も行政任せではなく町内の皆さんの協力で処理が出来たらいいな一と思っています。

来年はラグビーの世界選手権、ハンドボールの世界選手権が開催されます。

多くの日本人、外国人がこの熊本にやってきま

事務局
村上徹郎
TEL 368-5384
住所 健軍本町 26-3

す。空港線、県庁通りの道路の状態は、大丈夫でしょうか。

空港からの道路は、中央に分離帯があつて、路面にも街路樹がありま

す。今のところ手入れが行き届いているとは言え

ません。県庁通りも空港線も同じ状態です。

観光客の目に入るのは、道路だと思えます。中央の分離帯や両面の街路樹がきちんと整理されて

いますと大変気持ちよく感じます。熊本は素晴らしいと思つてほしいです。

第一印象がよいと全てが上手いくものと思えます。

道路の整備管理は、交通の利便性の追求だけではなく、人の気持ちを豊かにするものでなければならぬと思えます。

つてはいけないと思えます。

土木センターの方にも働きかけますが行政だのみ受けてだけではなく自分たちも汗を流す気持ちを持つて欲しいと思えます。

本町公園清掃

十二月二日(日)七時より公園の清掃を行います。

仕事先の内容は、①落ち葉かきと②花壇の花植え(花の苗は、三色すみれです)

公園清掃は、今回が最後になります。どうぞ家族おそろいでご参加下さい。

八丁馬場花壇の花植え

十二月九日(日)八時より交差点花壇の花植えを行います。

健軍小学校、湖東中学校、錦ヶ丘中学校、熊本マリスト学園の子ども達、PTA、先生方が一緒になつて三色すみれの花の苗を植えます。

それに一町内、二町内、五町内の自治会も参加します。

防犯パトロール

十二月二十二日(土)

午後五時より健軍小学校に集合して健軍校区のパトロールを実施します。

自治会、子ども会の皆さんは、お誘いあわせの上参加して下さい。

町内防犯パトロール

十二月二十八日(金)七時より自治会役員で町内を一周して防犯パトロールを実施します。

子どもを守る会制服

平成十七年に子どもを守る会が結成され、二年後に熊本市社会福祉協議会より三十万円の助成を頂きグリーンベストを購入しました。それから子どもを守る会の制服として十二年間着用してきました。

子ども達に緑のお爺ちゃん、おばあちゃんとお親しまれてきましたグリーンベストが製造中止になりました。

特別注文であったため単価が高く、不足の補充もままならぬ状態であったことも原因の一つに挙げられます。

今回は、良い品物が割りと良い値段で購入することが出来ました。

十一月よりグリーンベストの代わりにイエローのコートが子どもを守る会の制服に変わります。よろしくお願ひします

健軍校区の町づく

日本は、百歳時代を迎えようとしています。素晴らしいことだと思えます。半面病気で自分の体を動かすことのできない人が増えてくるものと思えます。

このような社会を皆が楽しく過ごせるようにと健軍校区では、十年先二十年先の町づくりを模索しているところです。

メンバーは、健軍校区の自治会長さんをはじめ、老社会長さん、民生委員さん、小中学校の校長先生、PTAの役員さん、郵便局、ヤクルト、熊日販売

交換等あらゆるジャンルの代表が集まり意見を交換しています。

簡単に結論は、出ないと思えますがこの会を続けていくことが肝要と思えます。